



11月12日(木)に年中組が、うみたまご遠足に出掛けました。この日を何日も前から楽しみにしていた子どもたち。うみたまごに到着すると2つのグループに分かれてイルカのショーや館内の見学をしました。タッチプールでは、ちょっぴりドキドキしながらもヒトデやナマコに実際に触り、「ヒトデ固い! ぬるぬるしてる!」と歓声が上がっていました。大きな水槽に入ったたくさんの魚や海の生き物をじっくり観察したり、ふれあうことができ、大満足の1日となりました。

大きいバスに乗ってうみたまごに出発!



たくさんお魚さんが見れたね♪



うみたまご館内見学★





タッチプール



ちょっぴりドキドキだったけど
優しく触ることができました！！



あそびーち★



お兄さんがイルカのお話を
してくれたよ♪
イルカを近くで見れました!



オットセイのお散歩♪
近くに来てくれたよ!
歩くのが上手だったね!!



お天気が良くて気持ちよかったね♪
たくさん遊べました★



イルカのショー★



息がぴったりのイルカさんのジャンプ！！
水しぶきもすごかったね★



お弁当タイム★





いっぱい歩いてお腹がぺこぺこ・・・
お家の人が作ってくれたお弁当を食べて
元気パワー復活！！
みんなで食べたお弁当美味しかったね♪



ことり組



にじ組



そら組



年中組さんでの初めての遠足！
たくさん歩いて疲れたけど、たくさん海の生き物を見ることができて楽しかったね♪
大満足のうみたまご遠足でした☆